

Presidente Díaz-Canel llegó a la República Democrática Popular Lao



La Habana, 10 nov (RHC) El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, llegó este 10 de noviembre a Vientiane, la capital de la República Democrática Popular Lao, para cumplimentar una visita oficial hasta mañana domingo día 11.

El dignatario cubano responde a una invitación de su homólogo laosiano Bounnhang Vorachit, quien también es secretario general del Partido Popular Revolucionario de Laos (PPRL).

Presidente de [#Cuba](#) Miguel Díaz-Canel Bermúdez arriba a [#Laos](#) para cumplimentar una visita oficial, último destino de la gira internacional que lo ha llevado también por [#Rusia](#), [#RPDC](#), [#China](#) y [#Vietnam](#) | [@DiazCanelB](#) pic.twitter.com/fBvWrJFSiO

— Cancillería de Cuba (@CubaMINREX) [10 de noviembre de 2018](#)

Por estos días, medios de prensa de la nación indochina anunciaron en grandes titulares la visita del mandatario y algunos publicaron amplias biografías.

El gobierno de la mayor isla de Las Antillas ha mantenido relaciones diplomáticas con Laos desde noviembre de 1974.

Este es el último destino de la gira internacional que Díaz-Canel realiza por Europa y Asia, durante la cual visitó también Rusia, la República Popular Democrática de Corea (RPDC), China y Vietnam.

(Fuente: [periódico Granma y PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176228-presidente-diaz-canel-llego-a-la-republica-democratica-popular-lao>



Radio Habana Cuba